



JOHN MACDOUGALL/AFP VIA GETTY IMAGES

Tras la victoria de Trump, vigile a Alemania

Las elecciones estadounidenses fueron seguidas inmediatamente por el colapso del gobierno alemán. ¿Existe alguna conexión?

- Gerald Flurry
- [14/1/2025](#)

Mientras se anunciaban los resultados de las elecciones en Estados Unidos, Alemania se sumía en el caos. Al día siguiente de la votación estadounidense, la coalición alemana se derrumbó.

Por muy dramática que sea la profecía cumplida en EE UU, también debemos prestar mucha atención a los acontecimientos en Alemania. El futuro de esta nación es débil si algo no cambia. Pero la profecía bíblica nos advierte que Alemania está a punto de conmocionar al mundo con su poder. Para lograrlo, necesita un líder fuerte, algo de lo que carece gravemente en este momento.

PT

No es coincidencia que el gobierno de coalición alemán se desmoronara tan poco después de las elecciones de EE UU. Y la victoria de Donald Trump seguramente creará más urgencia en Alemania para resolver su crisis política. Un reciente titular del *New York Times* destacaba la situación: "Falta en Europa: Un líder fuerte para una nueva era Trump".

Creo que los recientes acontecimientos en Alemania abrirán, de un modo u otro, la puerta a este hombre fuerte. Se trata de una profecía a la que realmente debemos prestar atención.

Desesperados por liderazgo

El canciller alemán Olaf Scholz tuvo una disputa con el ministro de Finanzas Christian Lindner, que exigía drásticos recortes presupuestales. La coalición quería gastar más en el ejército, pero discrepaban para decidir de dónde saldría el dinero. Scholz quería pedirlo prestado, mientras que Lindner quería recortar el gasto público. Este desacuerdo se produjo tras meses de discusiones, y Scholz finalmente despidió a Lindner. Al hacerlo, rompió con su socio de coalición, el Partido Demócrata Libre.

La coalición ya era frágil. A Scholz se le ve vacilante y débil. Sus resultados en las encuestas son terribles. El alemán promedio quiere que su país sea más poderoso y militarista. La gente quiere que su nación participe más en el mundo. Y quieren un líder más fuerte a cargo.

Fuera de Alemania, otras voces reclaman lo mismo. Dicen que el mundo necesita una Alemania más musculosa.

Mientras Scholz dirigió la coalición, Alemania tuvo un líder claro. Ahora, nadie en Alemania tiene poder para tomar grandes decisiones o emprender acciones decisivas. Harán falta nuevas elecciones y una nueva coalición para que Alemania tenga un gobierno que funcione.

Scholz trazó inicialmente un calendario pausado para encontrar a su sustituto. Planeaba celebrar nuevas elecciones a finales de marzo. Pero si las negociaciones de coalición siguieran como hasta ahora, podría pasar un año antes de que Alemania volviera a tener algún tipo de liderazgo. Alemania no puede permitirse esperar tanto, y los alemanes lo saben.

De hecho, *toda Europa* estaba preocupada por el retraso. “Una cosa es segura, Europa no es fuerte sin una Alemania fuerte”, dijo la presidenta del Parlamento Europeo, Roberta Metsola. El *Telegraph* escribió: “El Sr. Scholz está decidido a mantener a este gobierno en espera fuera del poder no celebrando elecciones hasta marzo, dos meses después de la toma de posesión del Sr. Trump. Esto no conseguirá nada más que prolongar la parálisis de Alemania y debilitar los preparativos europeos para Trump 2.0” (7 de noviembre de 2024).

Muchos alemanes querían nuevas elecciones lo antes posible. Para conciliar, Scholz las adelantó al 23 de febrero.

Sin embargo, es poco probable que estas elecciones resuelvan la crisis de liderazgo de Alemania. Las encuestas sugieren que sólo producirán otro gobierno débil y dividido.

Existe un gran vacío de liderazgo. Los alemanes saben que hay que hacer algo drástico, ¡y rápido! Esto se ve en los recientes resultados electorales con el auge de partidos marginales como Alternativa para Alemania. Los votantes se muestran dispuestos a adoptar políticas fuera de lo común. ¡Están *clamando* por un líder fuerte!

Considere la presión a la que está sometida Alemania en estos momentos. Hay guerra a las puertas de Europa en Ucrania. Hay guerra en Oriente Medio entre Israel y Líbano. Hezbolá amenazó con llevar esa guerra a *Europa* atacando Chipre, miembro de la Unión Europea. El futuro de Alemania es precario si no surge un líder fuerte.

Aquí es donde la profecía bíblica es tan valiosa. La profecía nos dice que Alemania está a punto de conmocionar al mundo con su poder.

Creo que estos últimos acontecimientos conducirán muy pronto a la instalación de un líder fuerte. ¡Tenemos que estar atentos! Creo que esto está a punto de cumplir una profecía que hemos estado discutiendo durante casi un siglo, ¡desde que el difunto Herbert W. Armstrong comenzó a escribir y transmitir al comienzo de la década de 1930!

Este líder es inminente

Las profecías de toda la Biblia advierten que pronto aparecerá un hombre fuerte europeo. El libro de Daniel da muchos detalles sobre cómo llegará al poder. Ese libro es *sólo* para el fin de los tiempos. Nunca ha sido comprendido antes de nuestros días. De hecho, al concluir esta visión, Daniel dijo que no lo entendía. Se le dijo explícitamente: “Pero tú, Daniel, cierra las palabras y sella el libro *hasta el tiempo del fin* (...) Anda, Daniel, pues estas palabras están cerradas y selladas *hasta el tiempo del fin*” (Daniel 12:4, 9). Daniel 8:19 destaca “al fin”, es decir, el último fin del tiempo del fin.

Varios pasajes de Daniel 8 y 11 predicen el ascenso de un líder mezquino dentro del “rey del norte”, uno de los Estados griegos sucesores del imperio de Alejandro Magno. Muchos comentarios coinciden en que ese papel lo desempeñó antiguamente el rey selúcida Antíoco iv Epífanos. Este relato se explica vívidamente en muchos libros de historia. Pero antes de convertirse en historia, ¡fue *profecía*! Como explicó el Sr. Armstrong en *The Proof of the Bible* [La Prueba de la Biblia], la profecía cumplida es la prueba más contundente de que existe un Dios Todopoderoso. Esto debería fortalecer nuestra fe en Dios y en Sus profecías.

Sin embargo, gran parte de la visión de Daniel *sigue sin cumplirse*. Algunos de esos antiguos acontecimientos *también* tienen un cumplimiento *en los últimos tiempos*. Hoy tenemos de nuevo un “rey del norte” y un “rey del sur”. La descripción de Daniel sobre Antíoco Epífanos apunta a un Antíoco *de los últimos días* que gobernará a un “rey del norte” *del tiempo del fin*.

El rey del norte se encuentra hoy en Europa, y en el corazón de Europa está Alemania. Esta es la potencia que debemos vigilar de cerca. Una profecía relacionada en Isaías 10:5-7 se refiere a Asiria, el antiguo nombre de Alemania (para comprobarlo, lea “¿Está Alemania en la profecía bíblica?” en laTrompeta.es/1/avz7m). Varios pasajes muestran que para ver cómo se desarrolla esta visión de Daniel, debemos vigilar a Alemania.

Los escritos de Daniel sobre este Antíoco nos dicen exactamente lo que ocurrirá y cómo ascenderá al poder este hombre fuerte moderno. ¡Las partes más asombrosas de esta profecía están a punto de cumplirse en nuestros días!

Daniel 11:21 dice: “Y le sucederá en su lugar un hombre despreciable, al cual no darán la honra del reino; pero vendrá sin aviso y tomará el reino con halagos”. Antiguamente, los hombres eran ingenuos y crédulos, y Antíoco se aprovechó de ellos. Fingió ser alguien que no era y obtuvo el cargo mediante halagos y engaños. Este es un patrón que debemos vigilar en el moderno rey del norte. Este líder fuerte va a llegar mediante halagos, no mediante una elección democrática. Moffatt dice que este “hombre despreciable” es “una criatura despreciable”. ¡Este hombre terrible está a punto de tomar el control!

¿Cómo pudo ocurrir esto en las sofisticadas naciones de Europa?

En un programa de *La Llave de David* de 2009, dije que este líder quizá podría “aprovecharse de una coalición débil”. Pues bien, eso es exactamente a lo que se enfrenta Alemania.

Ya en 2002, también dije que tomaría el poder de forma deshonrosa, no mediante una votación, sino por un proceso encubierto, utilizando su encanto y aparentando ser un “ángel de luz”. Vimos algo parecido con la forma en que Kamala Harris fue seleccionada como candidata demócrata a la presidencia. No hubo primarias del Partido Demócrata, ni un proceso normal de votación. ¿Podría el prolongado ciclo electoral alemán y la débil coalición conducir a algo similar? Ya existe una gran urgencia por un líder fuerte. En una crisis, las élites alemanas podrían decidir que no hay tiempo para nombrar a alguien democráticamente: podrían intervenir y elegir a un líder rápidamente. Pero este hombre secuestrará toda la alianza y ésta resultará muy diferente de lo que mucha gente quiere que sea.

Llevamos 15 años observando a un hombre en particular que podría desempeñar ese papel. Este hombre se hace oír cada vez más, y es un feroz crítico de Donald Trump.

Rostro feroz

Karl-Theodor zu Guttenberg fue en su día una estrella emergente de la política alemana y un auténtico aspirante al cargo más alto. Pero abandonó la política en 2011 tras un escándalo de plagio y se trasladó a EE UU. En septiembre de 2019 regresó a Alemania.

Aunque hace años que no se dedica a la política, Guttenberg está muy al tanto de los acontecimientos mundiales. Tiene una impresionante perspicacia política, económica y militar, y con frecuencia escribe artículos y concede entrevistas para algunas de las organizaciones de noticias más importantes de EE UU y Europa. Es un hombre brillante, y desde hace aproximadamente una década vengo señalando que podría ser el próximo líder de Alemania y, en realidad, de Europa.

La discusión que llevó al colapso del gobierno de coalición alemán fue sobre la fuente de fondos para la expansión del ejército. Guttenberg ayudó a cambiar la percepción que la opinión pública alemana tenía del ejército. Como ministro de Defensa de 2009 a 2011, llevó a los alemanes a dejar de ver a su ejército con vergüenza y a verlo, en cambio, como parte de la contribución de la nación al mundo. Fue el primer político que calificó de guerra la operación militar alemana en Afganistán. ¿Cuántos recuerdan hoy que Guttenberg fue una de las figuras clave detrás de la presencia militar alemana en Afganistán? Pensaba en términos de guerra ofensiva. Y logró todo esto bajo el gobierno moderado de la canciller Angela Merkel.

Desde que dejó el cargo, ha criticado constantemente a los gobiernos por invertir poco en el ejército alemán. Ahora casi todos los partidos políticos del país se han acercado a su punto de vista. Durante años ha pedido que Alemania se implique militarmente en Siria, y recientemente se ha debatido seriamente la posibilidad de desplegar tropas allí.

Daniel 8:23 nos da más información sobre este hombre fuerte, que podría apuntar a Guttenberg: “Y al fin del reinado de estos, cuando los transgresores lleguen al colmo, se levantará *un rey altivo de rostro* [rostro feroz, versión KJ] y entendido en enigmas”. Esta es una profecía para nuestro tiempo, como explico en mi folleto *Un líder alemán fuerte es inminente*. Este hombre será un Antíoco moderno.

Sin duda Donald Trump provoca una respuesta *feroz* por parte de Guttenberg. Algo que me ha llamado la atención de Guttenberg desde 2016 es la frecuencia con la que aprovecha las oportunidades de hablar en público para atacar e insultar a Trump.

En el primer año de la presidencia de Trump, Guttenberg le llamó *den blonden Wüterich in Washington*. *Wüterich* se traduce como “maníaco”, “tirano despiadado” o “loco violento”. ¡Vaya condena! En este discurso de 2017, la ira en el rostro de Guttenberg es inconfundible. ¿Qué motiva semejante actitud?

Guttenberg dijo en la televisión nacional el 14 de noviembre de 2023 que, dadas las posibilidades de que Trump regrese a la Casa Blanca, “no nos estamos preparando lo suficiente para la posibilidad de que el rubio matón vuelva a tomar las riendas en sus manos”. “Trump no es amigo de los alemanes”, añadió. Afirmó que los estadounidenses, incluidos los republicanos, le han dicho personalmente que el Sr. Trump es “probablemente la mayor escoria que hemos tenido en la política estadounidense”. ¡Eso es bastante desagradable!

El domingo anterior a las elecciones estadounidenses, Guttenberg escribió en LinkedIn que el señor Trump saca lo peor de él: “Si quisiera contar cuántas horas de mi vida cotidiana me ha robado, quizá incluso envenenado, desde 2016, me saldría un número considerable. Deploro la atención que recibe por cada indulgencia, y se la doy”. ¿Es normal hablar así?

No sé si Trump conoce siquiera el nombre de Guttenberg; nunca le he oído hablar de él. Pero este antiguo alto dirigente político alemán ¡está prácticamente *obsesionado* con Trump!

En su *podcast* del 3 de noviembre de 2024 con el político de izquierda y marxista Gregor Gysi, Guttenberg acusó a Trump de alimentar una insurrección y dijo que tiene “rasgos fascistas”. Dijo que “algunos dicen que es alguien a quien no le importa en absoluto la Constitución, que básicamente sólo se ve a sí mismo”. Todo esto son mentiras. La visión de Guttenberg está terriblemente distorsionada, y tiene un *odio violento* hacia un hombre al que ni siquiera conoce.

Guttenberg también criticó los planes arancelarios de Trump. Dijo que Trump haría un trato barato con el presidente ruso Vladimir Putin, con quien está confabulado. Afirma que Trump carece de entendimiento.

Hablando con Focus Online tras las elecciones estadounidenses y el colapso de la coalición alemana, Guttenberg dijo que una Alemania inestable podría ser una “víctima fácil para Trump”. En otras palabras, ¡Donald Trump es el enemigo de Alemania y quiere *destruir Europa!* ¡Eso es delirante! Sin embargo, la gente le escucha. En Alemania, Guttenberg es una de las principales voces que advierten sobre Trump. Sin embargo, ¡escuchen lo que dice!

¿Podría el estado de debilidad de Alemania, combinado con el odio de Guttenberg hacia el “matón rubio” de la Casa Blanca, impulsarlo a volver a la política?

El poder detrás del hombre

Guttenberg es un hombre brillante. ¡Pero a menudo vemos a personas intelectualmente brillantes creyendo y diciendo locuras! Cuando el diablo se apodera de la mente de alguien, esa persona puede realmente desviarse del camino.

Daniel revela que el poder detrás de este hombre fuerte profetizado es Satanás. “Y su poder se fortalecerá, másno con fuerza propia; y causará grandes ruinas, y prosperará, y hará arbitrariamente, y destruirá a los fuertes y al pueblo de los santos” (Daniel 8:24). ¡Se ha profetizado que este hombre *destruirá* a EE UU, a Gran Bretaña y a la nación judía de Oriente Medio! (Oseas 5:5). Dios les está dando una última advertencia para que se arrepientan (Ezequiel 33:11).

Dese cuenta de esto: no fue sólo la izquierda radical, sino Satanás el diablo quien recibió una gran derrota el 5 de noviembre de 2024. Satanás estaba en camino de borrar a EE UU. Dios intervino para preservar a esta nación por un poco más de tiempo y así darle tiempo de arrepentirse.

Pero Satanás no se rendirá. Él sigue luchando, y seguramente la victoria de Trump lo motiva. La debilidad del gobierno alemán le da al diablo una oportunidad que seguramente explotará. Apocalipsis 12:12 dice que él está en su peor ira porque sabe que su tiempo es corto. No es coincidencia que el mismo día que se anunciaron los resultados de las elecciones, cayera el gobierno en Alemania. Satanás está allanando el camino para el ascenso de este hombre fuerte.

El *Comentario de Lange* dice: “Este hombre destruye con *la paz*”. Fingirá amistad y hablará de reunirse pacíficamente, ¡pero luego los destruirá! Eso es lo que hará a esas tres naciones.

Alemania ha estado cooperando estrechamente con EE UU, Gran Bretaña e Israel en el plano militar. Está trabajando con Gran Bretaña en una nueva alianza militar: pronto pilotará aviones de patrulla desde bases británicas. Alemania se está ofreciendo a ayudar al Estado judío en Oriente Medio a llegar a un acuerdo de paz una vez que termine la guerra de Gaza. Los alemanes han recibido bombas nucleares estadounidenses y están comprando los cazas furtivos F-35 de EE UU para lanzar esas bombas. ¡Imagínese el daño que podrían hacer en un repentino ataque sorpresa!

El *Comentario de Lange* añade que este hombre destruirá “súbitamente, con un propósito maligno”. Presentándose como un hombre de paz, súbitamente destruye. ¡Esto conmocionará al mundo! La gente verá a esta potencia europea acercarse a estas tres naciones, ¡y de repente una traición! Solicite nuestro libro gratuito *The Holy Roman Imperio in Prophecy* [El Sacro Imperio Romano en profecía; disponible en inglés].

Moffatt traduce Daniel 8:23-25: “Se levantará un rey desafiante, un maestro de la astucia. No obtendrá su gran poder por la fuerza de las armas. Reclamará cosas monstruosas y prosperará en su política, destruyendo a sus poderosos enemigos. Su designio se dirigirá contra el pueblo sagrado y urdirá su intriga con éxito. Trazará planes soberbios y arruinará a muchos cuando estén desprevenidos” [traducción nuestra al español].

Es un escenario espantoso: este hombre propone engañosamente la paz, ¡y de repente se levanta para destruirles su país y esclavizarlos! Sin embargo, ¡esto es lo que la Biblia profetiza que sucederá!

Este es el tipo de mundo en el que vivimos y Dios quiere que lo reconozcamos. No hay esperanza ni luz en este mundo malvado. No podemos buscar soluciones aquí.

¡Se avecinan grandes cambios!

Este hombre, profetizado en Daniel 8, tiene la ambición de gobernar. Imagínese lo que ocurrirá cuando obtenga el control de la profetizada resurrección del Sacro Imperio Romano. Vendrá la mayor parte del tiempo como un “ángel de luz”, hasta que destruya a sus enemigos! Este no es un pensamiento normal, pero es el tipo de hombre que veremos según se nos ha profetizado.

Lo interesante es que, como explico en mi libro *Estados Unidos bajo ataque*, el ex presidente estadounidense Barack Obama desempeñó un tipo de este papel dentro de EE UU. En el pináculo de su carrera, Obama tuvo un éxito mortal perjudicando a EE UU. Pero el ascenso de Donald Trump significa que Dios está silenciando a Obama. Sería interesante que este hombre fuerte *uropeo* apareciera en escena más o menos al mismo tiempo. Un Antíoco será reemplazado por otro.

El Antíoco de Satanás dentro de EE UU siendo disminuido. ¿Ha cambiado Satanás su enfoque hacia el nuevo Antíoco en Europa?

Satanás levantará una potencia extranjera para atacar a EE UU, y Dios lo permitirá a menos que nos arrepintamos. De hecho, ¡Dios está poniendo esto en la mente de aquella potencia! (Apocalipsis 17:17). No podemos ver el resurgimiento de

Trump como una señal de que Dios está complacido con EE UU. Sí, Dios está salvando a la nación temporalmente; El nos ama y está lleno de misericordia. ¡Pero Él debe pensar que nuestros pecados son terriblemente oscuros, negros y malvados como para permitir que este imperio se levante y nos corrija!

Habacuc 1:6-9 describe este mismo Sacro Imperio Romano: “Porque he aquí, yo levanto a los caldeos (...) Formidable es y terrible (...) Sus caballos serán más ligeros que leopardos, y más feroces que lobos nocturnos (...) Toda ella vendrá a la presa; el terror va delante de ella, y recogerá cautivos como arena”. Recogerán tantos cautivos que será como si un niño cogiera cubos llenos de arena en la playa.

El versículo 11 nos dice: “Entonces su mente cambiará, y pasará de largo, y ofenderá, atribuyendo su fuerza *asu dios*” [traducción nuestra de la versión King James]. Al principio este hombre tiene algo de sentido común. Pero en un momento dado, es poseído por “su dios”, el diablo: “entonces su mente cambiará”, y desatará una violencia y una destrucción como nunca antes se había visto.

Afortunadamente, esta profecía tiene una conclusión positiva: “Con su sagacidad [este malvado hombre fuerte] hará prosperar el engaño en su mano; y en su corazón se engrandecerá, y sin aviso destruirá a muchos; y se levantará contra el Príncipe de los príncipes, pero será quebrantado, aunque no por mano humana” (Daniel 8:25). ¡Dios destruirá totalmente a este hombre y al imperio que dirige!

La luz en este mundo oscuro y malvado no vendrá de los hombres. Sólo Jesucristo puede traer la luz a este mundo (Juan 8:12; 9:5). Él va a gobernar la Tierra de una manera con la que la gente hoy sólo puede soñar. En torno a eso debemos construir nuestras vidas, regocijarnos y creer de verdad. En poco tiempo, ¡será una maravillosa realidad!